

Las futuras estrellas del rugby se dieron cita en Las Torres de Cotillas

Más de 150 niños participaron el pasado 27 de abril en el "III Campeonato de Escuelas 2012/13", disputado en el campo municipal torreño

El campo municipal de césped natural de Las Torres de Cotillas acogió el pasado sábado 27 de abril la celebración del "III Campeonato de Escuelas 2012/13", un torneo que reunió a más de 150 niños procedentes de diversos puntos de la Región de Murcia e incluso de fuera de ella. *"Fue una jornada de promoción y convivencia en torno a un deporte noble y divertido, que inculca a nuestros jóvenes valores como el compañerismo, el respeto o la disciplina"*, señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.



En este torneo, que se disputó en todas las categorías inferiores (desde SUB-8 a SUB-18), se pudieron ver a jóvenes promesas de clubes como el Cartagena, el Lorca, el XV Murcia, el Albacete, el Orihuela, el CUDER o el propio anfitrión, Las Torres Club de Rugby. *"Los espectadores disfrutaron con los frutos del magnífico trabajo que se hace con la cantera, unos jugadores que ofrecieron destellos de calidad y que confirman el buen hacer de cada club y la apuesta por su crecimiento y futuro"*, explica el edil torreño.

Escuela en Las Torres

"Nuestro municipio cuenta con la asociación 'Las Torres Club de Rugby', que tiene en marcha una escuela de iniciación a este deporte dirigida principalmente a niños a partir de 5 años y que imparte sus clases todos los sábados de manera gratuita hasta final de temporada", recuerda Pérez Iniesta.

